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ВЫПИСКА 

из протокола № 10 

заседания ученого совета института 

от 25 мая 2018 г. 

  

(Подлинный протокол хранится  

в делах ученого совета института) 

Председатель – Чиговская-Назарова Я.А. 

Секретарь ученого совета   – Рубанова И.В. 

Присутствовали – 40 член ученого совета (из 46, кворум имеется). 

 

По первому вопросу 
 

СЛУШАЛИ: 

Данилова О.Е., проректора по НиИД, с докладом по теме «Дистанционное обучение 

как инновационное направление развития современного вуза» (Приложение 1). 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

 Владыкина И.В., декан факультета ИФиМ., с вопросом о необходимости 

продумывания учета учебной нагрузки при планировании дистанционны курсов. 

 Данилов О.Е., проректор по НиИД, о дистанционных курсах как обязательном 

требовании к рабочим программам дисциплин. 

Логинов С.Л., зав. кафедрой истории и СГД, о неготовности сетей к приему 

большой информации, а также о необходимости обучать ППС работе в системе moodle. 

Данилов О.Е., проректор по НиИД, с разъяснением ограниченного доступа к 

авторским курсам преподавателей. 

Майер Р.В., зав. кафедрой физики и дидактики физики, о загруженности 

бумажной работой, недостаточности свободного времени у ППС для творческой работы 

со студентами. 

Чиговская-Назарова Я.А., ректор, о важности для вуза быть сегодня 

конкурентоспособным, сочетать в условиях цифровизации и доступности образования, 

дистанционные технологии с традиционными методами обучения. 

Куртеева О.В., ответственный секретарь приемной комиссии, с предложением 

предусмотреть в локальной нормативной базе, регламентирующей использование ДОТ, 

дистанционные формы вступительных испытаний для иностранных абитуриентов. 

Мирошниченко А.А., и.о. зав. кафедрой педагогики и психологии, с 

предложением включить в проект решения: 1) обеспечить аудиовизуальное 

сопровождение создания курсов дистанционного обучения; 2) войти в проект «Открытое 

образование» с последующим размещением на национальной платформе он-лайн курса.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Организовать обучение преподавателей для работы в системе дистанционного 

обучения на площадке moodle.ggpi.org.  Ответственные: проректор НиИД, начальник 

ОДО, зав. кафедрами. Срок исполнения: сентябрь-декабрь 2018 г. 

2. Актуализировать нормативно-правовую базу, регламентирующую использование 

дистанционных технологий в образовательном процессе, включая вступительные 



испытания. Ответственные: проректор по НиИД, проректор по УР. Срок исполнения: 

до 01 декабря 2018 г. 

3. Включить в целевые индикативные показатели (ЦИП) на 2019 год показатель 

«Количество разработанных дистанционных курсов по основным образовательным 

программам». Ответственный: проректор по НиИД. Срок исполнения: декабрь 2018 г. 

4. Обеспечить аудиовизуальное сопровождение создания курсов дистанционного 

обучения. Ответственный: проректор по НиИД. Срок исполнения: 2018-2019 уч.г. 

5. Войти в общероссийский проект «Национальная платформа открытого образования» с 

целью повышения доступности и качества образования. Ответственные: проректор по 

НиИД., проректор по УР. Срок исполнения: 2018-2019 уч.г. 

 

Голосовали: "за" - 40, "против" - 0, "воздержались" - 0. 

 

По второму вопросу 
 

СЛУШАЛИ: 

  Данилова О.Е., проректора по НиИД, с докладом по теме «Отчет о 

самообследовании ФГБОУ ВО «ГГПИ» (Приложение 2). 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

  Каракулова Л.А., директор филиала ГГПИ, о необходимости включения в отчет 

динамики в ключевых показателях образовательной деятельности вуза. 

 Мирошниченко А.А., и.о. зав. кафедрой педагогики и психологии, о 

необходимости дальнейшего внедрения ПО 1С:Университет ПРОФ.  

Данилов О.Е., проректор по НиИД, о важности четкой, скоординированной работе 

всех служб института по внедрению ПО. 

 

РЕШИЛИ:  

 Принять к сведению и утвердить Отчет о самообследовании ФГБОУ ВО «ГГПИ. 

Голосовали: "за" - 40, "против" - 0, "воздержались" - 0. 

 

По третьему вопросу 
 

3.1.  СЛУШАЛИ: Данилова О.Е., проректора по НиИД, с вопросом об утверждении 

Положения о Научной школе ФГБОУ ВО «Глазовский государственный педагогический 

институт имени В. Г. Короленко».  

РЕШИЛИ:  

 Утвердить Положение о Научной школе ФГБОУ ВО «Глазовский 

государственный педагогический институт имени В. Г. Короленко».  

Голосовали: "за" - 40, "против" - 0, "воздержались" - 0. 

 

3.2. СЛУШАЛИ: Калинину Е.Э., проректора по УР, с вопросом об утверждении 

Положения о порядке расследования и учета несчастных случаев с обучающимися во 

время пребывания в ФГБОУ ВО «Глазовский государственный педагогический институт 

имени В.Г. Короленко». 

 

ВЫСТУПИЛИ:  

 Мирошниченко А.А., и.о. зав. кафедрой педагогики и психологии, о 

необходимости внесения в Положение частных пояснений. 

 

РЕШИЛИ:  



 Принять за основу Положение о порядке расследования и учета несчастных 

случаев с обучающимися во время пребывания в ФГБОУ ВО «Глазовский 

государственный педагогический институт имени В.Г. Короленко». 

 

Голосовали: "за" - 40, "против" - 0, "воздержались" - 0. 

 

 

ВЕРНО 

 

Ученый секретарь ученого совета института                      И.В. Рубанова 

 

25.05.2018 

 


